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Mars 2024

Amis plaisanciers,

Le printemps et l'heure d'été nous aident à croire que la '' page beau temps '' arrive aussi! 
Page d'optimisme ….

RELATIONS AVEC LES GESTIONNAIRES

Devant la menace de poursuites envoyée par le Syndicat Mixte Les Ports de Loire 
Atlantique, nous avons abordé le sujet en Conseil d'Administration.

A l'unanimité des administrateurs présents il faut continuer à mettre en évidence tout ce qui 
ne va pas dans notre port et à défendre nos intérêts ! 

Nous n'avons pas reçu réponse à nos demandes, notamment les locaux de dépôt et tri des 
déchets, ni pour le bac à huiles usées, ni les éclaircissements pour la transmissibilité des 
contrats,....ni aucune autre réponse acceptable.
La prochaine rencontre avec Loire Atlantique Nautisme sera donc, une nouvelle fois axée 
sur les questions en cours....
 

UP-LA TURBALLE

Opération de remise de flames et auto-collants le 23 Mars assurée par notre bon trésorier 
Patrick Thuault, à la salle commune des associations du port.
On voit petit à petit, hissées dans les gréements les couleurs de votre association.

Nous sommes actuellement  92 adhérents soucieux de sauvegarder notre port pour 
pouvoir continuer à profiter de nos bateaux et de la mer. 
Il y a beaucoup à faire, notamment à veiller pour contenir l'envie des gestionnaires 
d'augmenter les tarifs du bassin intérieur jusqu'à 50%.

Date à retenir : Le samedi 5 Octobre 2024, à 19h30 ,
nous aurons le plaisir de nous rencontrer lors de notre REPAS ANNUEL, pour échanger 
sur nos navigations estivales, autour d'un repas et pas que....

VIE DU PORT

Carénages et sorties d'eau.
Mille mercis à Nicolas et ses collègues qui font un super boulot, avec des moyens ''très 
moyens'' pour les sorties et remises à l'eau.

Rencontre avec la nouvelle directrice de la SEM Madame Sylvie Lebec .
Nous avons rencontré la directrice de la SAEML LAPP, pour aborder les sujets urgents .



Madame Lebec nous a informés de sa mission, qui est en même temps simple et 
compliquée :

 Prendre la pile des problèmes à régler d'urgence et il y en a beaucoup, après huit 
mois sans ''capitaine à la barre'' de la SAEML.

 Elle n'aura pas, de toute manière le temps d'aller bien loin, son contrat étant limité à 
quelques mois sans aucune assurance qu'il soit renouvelé.

Concernant l'élévateur, une recherche de solution est en cours qui pourrait aboutir vers la fin 
de l'année par une reprise en charge de l'élévateur par ''une autre société'' que celle qui l'a 
construit …. 
En attendant, la présence de la grue sera adaptée selon la quantité de bateaux à 
mouvementer ! N'hésitez pas à prendre rendez-vous auprès de Nicolas au 06 65 93 15 96.

Les plus gros bateaux seront sortis avec l'élévateur 450T ( au tarif du 40T ).

BASSIN EXTERIEUR

Bonne nouvelle ( à confirmer ).
  Le syndicat mixte Les Ports de Loire Atlantique ( LPLA ) après avoir justifié les dégâts sur 

l'avant port par la seule cause  des tempêtes ( les dernières tempêtes hivernales ont été 
qualifiées d'événements climatiques exceptionnels ) et nous avoir accusés de ''nous 
gargariser de notre soi-disant bon sens marin'' vient de prendre en compte la précarité de 
l'abri dû à la houle qui rentre par pratiquement tous types de temps.
Merci à nos adhérents de nous avoir aidé à justifier les insuffisances de ce bassin.

Il y a donc une réflexion en cours pour réaménager l'entrée du port et mieux protéger le 
bassin de la houle. Parmi les solutions envisagées, l'installation d'un système de prolongation
de la jetée ( extérieure ou intérieure?) par des éléments enfoncés au fond ( type pale-
planches, voir photos ).
Un autre projet d'ajout de bateaux d'EDF EMR dans le port, pourrait peut-être amener les 
finances nécessaires qui permettraient que cet aménagement soit réalisé rapidement, d'autant
que leurs bateaux sont également malmenés !

A suivre !
 Bonnes navigations.
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